
令和４年度学校評議員活用状況報告書 

第    回学校評議員会  【令和 5 年 1 月 24 日（火）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

１ 期   日  令和５年１月 24日(火) 

２ 時   間  14:00～16:00 

３ 会   場  会議室 

４ 参加予定者  学校評議員 ７名，本校職員 10名，合計 17名 

５ 当日の日程及び業務分担                

  (１) 受  付  13:40～13:55 

受付のたびに会議室へ案内、受付終了後片付け 

  (２) 評議員会  14:00～15:45（司会：楯，記録：松澤和） 

     ① 開会（教頭） 

     ② 学校長挨拶 

③ 自己紹介（名簿順） 

④ 報告Ⅰ(20分) 

       令和４年度一年間の学校経営をふりかえって(学校長・小川幸司) 

⑤ 報告Ⅱ(10分) 

  キャリア学習、探究学習の系統的展開について(進路係・藤居賢) 

     休 憩  14:45～14:55(10分) 

⑥ 生徒研究発表 14:55～15:10「クマのハザードマップを作ろう」 

3-A藤森栄実、3-B上野萌々香、原 美晴 

     ⑦ 本校の教育活動に関する意見交換(30分) 

      テーマ１ 本校のグランドデザイン、スクールミッションについて。 

      テーマ２ 本校のキャリア教育、探究学習について 

⑧  学校長まとめの挨拶 

⑨ 諸連絡 

⑩ 閉会（教頭） 

 
 

２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

・評議員会の議論が形式だけにならないよう、テーマをしぼって学校の取組を報告し、

評議員からの意見を聞くようにした。また、生徒を評議員会に参加させるようにし、

生徒の成長している様子を伝える工夫をした。(総合探究発表会で発表した 1 グループ

に探究活動の成果報告をしてもらった) 

 

 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

・グランドデザイン・スクールミッションについて。 

☞内容やデザインについて、ご助言や評価をいただいた。 

・キャリア教育・探究活動について。 

 ☞校内で完結せず、自己の将来や地域の未来につながるような探究活動が多くあり、

毎年深みが増していると評価をいただいた。 

 

４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

・学校評議員の方々に生徒会活動の様子や、生徒の思いなどを知っていただくことがで

き、生徒たちと地域がさらに深くつながっていく方向性を見出すことができた。 
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